

Ministerio de Relaciones Exteriores

Primera Reunión Ministerial China-CELAC

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Primera Reunión Ministerial China-CELAC

Funcionario que viaja: Jorge Alberto Aranda

Cargo del funcionario: Director General

Destino: Beijing, China

Fecha de salida: 25/01/2015

Fecha de regreso: 30/01/2015

Valor del pasaje: \$3,776.81

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$900.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$645.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Con motivos de asistir a los Eventos Protocolarios al Señor Presidente de la República, Profesor Salvador Sánchez Cerén

Observaciones: .